

EN ESCUELA CARLOS SALINAS LAGOS, EN 3 SUR ENTRE 1 Y 2 ORIENTE

Realizan masiva vacunación escolar en céntrico establecimiento educacional de Talca

• La Campaña de Vacunación e Inmunización 2025 contra la influenza amplió su público objetivo, acentuándose en escolares de hasta quinto básico, personas con patologías crónicas entre los 11 y 59 años y adultos mayores de 60 años.

FOR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES
FOTOS CARLOS ALARCÓN DUARTE



En la capital regional se intensificó la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025, contra la influenza.



Escolares de hasta quinto básico de la Escuela Carlos Salinas Lagos, de Talca, fueron vacunados.

TALCA. La Seremi de Salud del Maule intensificó la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025 contra la influenza y para ello, realizaron una masiva inoculación a niños de hasta quinto básico, de la Escuela Carlos Salinas Lagos, ubicada en 3 Sur entre 1 y 2 Oriente, en pleno centro de la capital maulina.

Para este año el público objetivo de la campaña de vacunación contra la influenza es personal de salud, personas de 60 años y más, personas con patologías crónicas entre los 11 y 59 años, gestantes en cualquier etapa de embarazo, lactantes desde los 6 meses y escolares hasta quinto básico; docentes y asistentes de la educación hasta octavo básico; cuidadores de adultos mayores y funcionarios de Eleam; trabajadores de avícolas, ganaderas y criaderos de cerdo; familiares de

lactantes prematuros de menos de 37 semanas de gestación y familiares de lactantes inmunosuprimidos menores de seis meses.

A la vacunación escolar asistieron el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque Díaz; la seremi de Salud, Gloria Icaza, y el alcalde (s) de Talca, Ariel Amigo.

El alcalde subrogante manifestó que "los trabajadores de la salud municipal, van a estar recorriendo todos nuestros establecimientos educacionales municipales. Tenemos 48 establecimientos, lo cual nos permite llegar a un número considerable".

Amigo agregó que "los niños son agentes de enfermedades, cuando ellos se vacunan se están protegiendo ellos, pero también están protegiendo a su familia. Esa es la importancia del proceso que

estamos iniciando hoy día, porque estamos adelantando a años anteriores en resguardar la salud y la vida de toda la familia".

Por su parte, la seremi de Salud, Gloria Icaza, señaló que "la población objetivo ha ido creciendo porque se ha determinado que hay población de riesgo de mayores de 60 años y a ese grupo le hacemos un llamado especial a ellos, decirles que seguimos vacunando contra la influenza, contra el Covid 19, es importante ese grupo porque es un grupo activo y que los necesitamos estimular para que este año se vacunen".

Icaza también manifestó la importancia del público objetivo: "Los mayores de 60 años son un grupo de riesgo, donde el 90% de los casos de mortalidad por influenza el año pasado, fueron precisamente en mayores de 60 años.